

<b>Zeitschrift:</b>	Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes
<b>Herausgeber:</b>	Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz
<b>Band:</b>	33 (1925)
<b>Heft:</b>	1
<b>Artikel:</b>	La "Semaine de la santé" en Malley sous Lausanne
<b>Autor:</b>	H.S.M.
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-973854">https://doi.org/10.5169/seals-973854</a>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 21.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

trouver un modus vivendi entre le Comité international de Genève et la Ligue des Croix-Rouges. Il semble qu'on est sur le point de trouver un arrangement satisfaisant qui devra être approuvé par une conférence internationale devant siéger à Genève en 1925.

### La « Semaine de la santé » en Malley sous Lausanne.

Le Cartel romand d'hygiène sociale et morale ayant mis à son programme 1924/25 l'organisation de semaines de propagande en faveur de l'hygiène, les groupes locaux préparent de semblables manifestations dans diverses régions du pays. Le premier prêt a été le groupe de Lausanne qui est constitué par la section lausannoise de la Croix-Rouge. Estimant qu'il valait mieux concentrer l'effort sur un quartier plutôt que de le disséminer sur la ville, le quartier de Malley a été choisi.

Le samedi 29 novembre, les habitants de cette partie de la banlieue lausannoise ont trouvé dans leur boîte aux lettres un programme (qui était presque une proclamation) encarté dans une petite brochure avenante intitulée: «A votre santé». Une affiche illustrée représentant la nouvelle croisade était placardée sur les murs et dans les usines.

Mercredi 3 décembre, M. le Dr André Guisan, président de la Croix-Rouge vaudoise, inaugurait la «semaine» dans la coquette salle de la Fraternité de Malley, attenante au Restaurant sans alcool que dirigent les femmes abstinences.

Dans la même soirée, on projeta le beau film «La Tuberculose», prêté gracieusement par la section lausannoise de la Ligue contre la tuberculose. La salle était juste assez grande pour contenir les fa-

milles qui étaient venues ainsi s'instruire par l'image.

Le lendemain, c'était le Dr Preissig qui parlait de Sa Majesté l'Alcool, en illustrant sa causerie par des projections. La salle était encore plus remplie que la veille.

Vendredi, soirée des mamans. Mme Curchod-Secretan parla de l'éducation. Une partie familière avec thé et musique donnait un caractère intime à cette séance.

Samedi, après-midi, les enfants du quartier se pressaient à la représentation cinématographique qui leur était offerte par la Ligue antialcoolique et les femmes abstinences. Le charmant film: «Joli rayon de soleil» qui met l'antialcoolisme à la portée des enfants, fut très goûté par le jeune auditoire.

Le soir, c'étaient les jeunes gens qui avaient une soirée spéciale pour eux, consacrée à l'hygiène sexuelle.

Enfin, dimanche, M. le pasteur Pidoux l'initiateur de la Fraternité de Malley, clôturait la «semaine» par une prédication sur la santé.

En présence de la réussite de cette petite campagne, il faut espérer que d'autres sections de la Croix-Rouge organiseront à leur tour une «Semaine de la santé».

H. S. M.

### Schweiz. Militär sanitätsverein.

**Herisau.** Vortrag. Der im Dezember im Restaurant „Storchen“ veranstaltete Vortrag über den Schweizerischen Militär sanitätsverein mit Vorführung von Lichtbildern aus dem Sanitätsdienst des Weltkrieges war verhältnismäßig gut besucht, wenn man in Betracht zieht, daß am gleichen Abend noch verschiedene andere Anlässe angezeigt waren. Der Referent, Max Nef, Sekretär der östschweizerischen Vereinigung der Militär sanitätsvereine, wies vorerst darauf hin, daß